

COMUNICADO Deporte

www.malaga.eu

1/3

El Ayuntamiento concede a Alfonso Wucherpfennig la estrella al mérito deportivo en reconocimiento a su trayectoria en el ámbito del arbitraje deportivo

 Desde hoy luce la estrella en el Paseo de las Estrellas ubicado en las inmediaciones del Martín Carpena

Málaga, 20 de diciembre de 2024.- El Ayuntamiento de Málaga concede a Alfonso Wucherpfennig, la estrella al mérito deportivo por su trayectoria en el ámbito del arbitraje deportivo. El reconocimiento ha tenido lugar esta mañana en el Palacio de los Deportes Jose María Martín Carpena y, posteriormente, en el Paseo de la Estrellas, en las inmediaciones del palacio, donde el propio homenajeado ha descubierto su estrella.

El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, junto al concejal delegado de Deporte, Borja Vivas; y el propio homenajeado, Alfonso Wucherpfennig, acompañados por directivos y representantes de la federación de natación de la provincia y clubes deportivos, ha asistido al acto. Con esta distinción, ya son 21 las estrellas que lucen en el Paseo de la Estrellas.

Alfonso Wucherpfennig

Alfonso Wucherpfennig (Málaga, 1955) ha sido durante cuatro décadas árbitro internacional de natación y miembro de los comités técnicos de natación de las federaciones mundial y europea. Ha participado en eventos deportivos internacionales, entre los que destacan cuatro olimpiadas (Barcelona 1992; Atenas 2004; Beijing 2008 y Londres 2012) y siete mundiales (Madrid 1986; Palma 1992; Barcelona 2003, Montreal 2005, Barcelona 2013, Melbourne 2022 y Doha 2024). Además, ha participado en más de una treintena de campeonatos de Europa y más de cuarenta campeonatos de España y Andalucía.

En cuanto a la dirección de competiciones y la organización de eventos internacionales, en su trayectoria son destacables los 7 campeonatos de Europa (campeonato de Europa absoluto de Madrid 2004, campeonato de Europa Junior Palma 2006, campeonato de Waterpolo Málaga 2008, campeonato de Europa Máster Cádiz 2009, campeonato de Europa de Copenhague 2017, campeonato de Europa Glasgow 2018 y campeonato de Europa Roma 2022); dos European Youth Festival en 2011 y 2016; y los campeonatos



















www.malaga.eu

nacionales Junior, su participación en los Juegos del Mediterráneo (2005) y Sette Colli de Roma (2019).

En cuanto a los reconocimientos recibidos, destacan las insignias de oro de la Federación Europea de Natación, del Comité Olímpico Español y la medalla de oro con motivo a los Servicios Distinguidos de la Real Federación Española de Natación.

Además de su actividad en el ámbito deportivo, Alfonso Wucherpfennig es arquitecto técnico de profesión y tiene un máster en Gestión de Instalaciones Deportivas. En su biografía destaca que su familia -su abuelo y su padre- fueron directores de la fábrica de fundición de plomo de Los Guindos.

Estrellas al mérito deportivo

En la actualidad, forman parte de este paseo las siguientes personalidades del deporte: Unicaja CB Málaga: campeón de la Liga ACB 2005-2006 (2006).

Carolina Navarro y Paula Eyheraguíbel: campeonas del mundo de pádel 2006 (2006).

Miguel Ángel Jiménez: a su brillante carrera en el golf profesional (2007).

Noelia Oncina Moreno: medalla de Plata en el Campeonato de Europa de selecciones nacionales, Macedonia 2008 (2008).

Pilar Sánchez Cervi: subcampeona del Mundo 2007 de hockey (2008).

María Peláez Navarrete: campeona de Europa absoluta, de natación en 1997. Participó en 5 Juegos Olímpicos entre la edición de Barcelona 1992 y Pekín 2008 y conquistó un total de 52 títulos nacionales absolutos (2008).

Nacho Rodríguez: campeón de la Liga ACB de baloncesto, de la Copa del Rey, Copa Korac, Euroliga y subcampeón de Europa, 3º en Eurobasket y por su participación olímpica en Sidney 2000 y en el Mundial de 2002 (2008).

Antonio Carlos Ortega Pérez: bronce olímpico de balonmano en Sidney 2000, plata y bronce en los Europeos (1998 y 2000), campeón de Liga, Copa del Rey, Copa de Europa, Copa EHF, Recopa de clubes (2008).

Dana Cervantes: 40 veces plusmarquista de España de pértiga, nueve veces campeona de España y finalista olímpica en Atenas 2004 (2009).

Carmen Herrera Gómez: triple campeona paralímpica en Atenas 2004, Pekín 2008, Londres 2012 (2009).

Félix Gancedo: tres veces olímpico en vela Méjico 1968, Múnich 1972 y Montreal 1976 y campeón de España, Europa y del mundo de este deporte. También fue campeón de España de remo (2008).

Theresa Zabell: bicampeona olímpica de vela en Barcelona 1992 y Atlanta 1996 y





















www.malaga.eu

campeona del mundo y de Europa (2010).

Antonio Jesús López Nieto: árbitro internacional mundialista en 2002 y de la Eurocopa de fútbol de 1996, fue 56 veces internacional (2010).

Real Club Mediterráneo: club olímpico, fundado en 1873 (2013).

Sergio Scariolo y José Gaspar Anaya (2017).

Damián Quintero (2018). Karate y medalla olímpica en los Juegos de Tokio en 2020.

Mari Carmen Barea (2020); jugadora de hockey sobre hierba española. Campeona olímpica en los juegos olímpicos de Barcelona 1992 y medallista de plata en un europeo.

Daniel Hierrezuelo (2021), por su trayectoria en el arbitraje.

Javier Imbroda (2022) por su trayectoria deportiva.

















